

A. Augusto y Monreal cruzaron denuncias



Ciudad de México.- El senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal, ambos líderes de Morena en sus respectivas cámaras, cruzaron este viernes acusaciones y señalamientos por contratos simulados en la Cámara Alta y un recorte al presupuesto aplicado por San Lázaro a los senadores.

Primero, desde tribuna, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Adán Augusto López, informó que esa instancia legislativa presentó denuncias penales, administrativas y ante la Auditoría Superior de la Federación por irregularidades en contratos por un monto de 150 millones de pesos.

La respuesta de su contraparte morenista en la Cámara de Diputados no se hizo esperar. El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, rechazó los señalamientos de Adán Augusto López sobre presuntas irregularidades en contratos durante su gestión en la Cámara Alta, y dijo que se trata de "infundios y falsedades".

También aseguró que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, recientemente aprobado, no hubo recorte presupuestal alguno al Senado, por el contrario, se incrementó 3%.